

Premiere: Tobias Gröhlich ist „Pistolenkönig“

Barfelder Schützen küren Majestäten und Sieger des Pokalschießens der örtlichen Vereine

Barfelde – Der Schützenverein Barfelde hat in diesem Jahr erstmals seit 2019 wieder ein Königs- und Pokalschießen für örtliche Mannschaften ausgerichtet. Bei Pokalschießen wurden 72 Einzelstarts und 24 Mannschaften gelistet. Auch beim Königsschießen in den verschiedenen Altersklassen konnte mit 25 Teilnehmern ein „sehr erfreuliches Ergebnis“ erreicht werden.

Der Schützenverein Barfelde hatte zum zwölften Mal das beliebte Spanferkelessen

organisiert, daran nahmen Mitglieder, Freunde und Bekannte benachbarter Vereine teil. Nach dem Essen begrüßte Vorsitzende Annegret Hildebrandt 45 Personen zur Proklamation und Siegerehrung. Sie übergab sodann an die neue Schießsportleiterin Dana Klingebiel, die erstmals die Siegerehrung durchführte. Unterstützt wurde sie von Uwe Klingebiel, der die Moderation übernahm.

Nina Klingebiel gewann bei ihrem ersten Start prompt

mit einem 29er Teiler die Schützenkönigsscheibe. Ihr zur Seite stehen als 1. Edeldame Dana Klingebiel (81) und als 2. Edeldame Elena Quedenbaum (122).

Erstmals seit Bestehen des Vereines wurde der Schützenkönig als „Pistolenkönig“ ausgesprochen. Mit einem 99er Teiler sicherte sich die Königsscheibe Tobias Gröhlich. 1. Ritter wurde Uwe Klingebiel mit einem 132er Teiler.

Im Jugendbereich ergatterte Ronja Nolte mit einem

66er Teiler die Jugendkönigsscheibe. In den Auflagedisziplinen konnte sich erstmals Jens Hildebrandt mit einem 90er Teiler über den Titel „Seniorenkönig“ und die Königsscheibe freuen. 1. Ritter wurde Armin Arand (133) und 2. Ritter wurde Michael Stegemann (144). Seniorenkönigin wurde Tanja Haberbusch mit einem 14er Teiler. Für die weiteren beiden Platzierungen benötigten beide Schützinnen einen Stechschuss, den Elfriede Haberbusch (39/62)

als 1. Edeldame für sich entscheiden konnte. 2. Edeldame wurde Annegret Hildebrandt (39/173).

Beim Pokalschießen der örtlichen Vereine siegte die „Reservistenkameradschaft Despetal 8“ mit 559 Ring vor der „Freiwilligen Feuerwehr Despetal 4“ (539) und der „Feuerwehr Despetal 11“ (538).

Als beste Einzelschützin sicherte sich Anja Beckmann (188 Ring) von der „RK Despetal 2“ die Goldmedaille. Silber ging an Elfriede Haberbusch

(179) vom „Grillteam 2“ und Bronze an Chantal Zastrow (174) vom Team „Altes Feuerwehrhaus“. Bei den Männern ging die Goldmedaille an Andre Haberbusch vom „Grillteam 2“ mit 191 Ring. Silber erreichte Patrick Nolte (189) von der „FF Despetal 4“ aufgrund des besseren letzten Schusses vor Maik Zastrow (189) von der „FF Despetal 9“, der sich Bronze sicherte. Der neu ausgelobte Andreas Zastrow-Pokal ging an Uwe Klingebiel mit einem 97er Teiler.



Die gekürnten Majestäten des Barfelder Schützenvereins (v.l.): Jens Hildebrandt, Anja Beckmann, Tanja Haberbusch, Nina Klingebiel und Tobias Gröhlich.



Auf dem Gruppenfoto sind die Sieger des Pokalschießens sowie die Schützenmajestäten und ihr Gefolge zu sehen.